
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位  ８   １２ 番 議 員    松 石 信 男 

質問事項１ 児童・生徒の熱中症対策、エアコン設置について 

質問の要旨  

今年の夏は記録的な暑さで、連日35度以上の猛暑日が続き、熱中症で

死亡する人が多く出た。搬送された人は全国で95,137人で、昨年同時期

と比べると1.8倍の多さとなっている。全国の小中学校では児童・生徒

が死亡したり、病院に運ばれたりする例が相次いだ。基山町では、現在

小中学校の普通教室にはエアコンが設置されているが、音楽室や理科室

など特別教室には設置されていない。政府は2018年度補正予算として

817億円の予算を盛り込んだ。児童・生徒の命と健康を考えたとき、来

年の夏までにエアコンを設置する方向で検討を求める。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 今年、授業中、部活等で熱中症の疑いで体調を崩し

た児童・生徒、教師はどれくらいいたのか 

 

(２) 熱中症対策は、子どもの命と健康に関わる喫緊の課

題と思うがどうか 

 

(３) 学校の衛生基準の見直しがされ、教室の望ましい温

度が17度以上28度以下と改定されたが、教室の温度は

基準に適合していたのか 

 

(４) 特別教室にエアコンを設置する場合の事業費、町の

負担額はどの程度になるのか 

 

(５) 町では、利用頻度が高い音楽室や理科室などの特別

教室のエアコン設置計画がない。最優先課題として取

り組む必要があるのではないか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 ８   １２ 番 議 員    松 石 信 男 

質問事項２ 子育て支援の拡充について 

質問の要旨 

基山町で安心して産み育てる環境の充実のため、子育て支援は大変重

要な課題と考え、高校生までの医療費助成・通院までの拡充、学校給食

の無償化を目指して助成を提案する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 高校生までの医療費助成・通院までの拡充について 

ア 子育て支援について、第５次総合計画ではどうな

っているのか 

イ 通院費の助成の拡大については、財源は460万円

あれば実施できると考えるがどうか 

 

(２) 学校給食費の助成について 

ア 義務教育では給食費も本来無償ではないのか 

イ 給食費の滞納率はいくらか 

ウ 松田町長は先の議会で「給食費の補助について

は、学校の経費をもう１回見つめ直して検討する」

と答弁したが、検討されたのか 
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